



Pressemitteilung

„Wir stellen `uns` vor, heute: Marek Czechowski“

„Was wäre unsere Handball-Familie ohne die vielen Trainer und Betreuer, die im wahrsten Sinne des Wortes `hinter` ihrem Team und den Mannschaften stehen würden? Nun ja, vieles, aber bestimmt nicht unverzichtbar, denn ohne ihr Engagement gäbe es wahrscheinlich keine WMTV-Handball-Familie, zumindest nicht so, wie wir sie kennen und schätzen gelernt haben. Aus diesem Grunde möchten wir hier stellvertretend für alle Personen im Hintergrund einige unserer Trainer und Betreuer vorstellen...“

Heute stellen wir unseren neuen Trainer der 1. Damen vor: Marek Czechowski. Marek übernimmt die Rolle von Sven Siemens, der nach einer 13-jährigen Tätigkeit als Trainer und Spieler einfach einmal eine Pause brauchte. Herzlich Willkommen und viel Erfolg in der WMTV-Handball-Familie!

Name: Marek Czechowski, 52 Jahre, seit über 20 Jahren Übungsleiter

Beruf: Selbständiger Bauunternehmer

Aktuelle Mannschaft: 1. Damen (Verbandsliga)

Sportlicher Werdegang / Sportler:

- Jugendspieler in Polen
- B- & A-Jugend in der 1. Polnischen Liga mit AKS Königshütte / Chorzow
- 1986 bis 1988: Spieler in der 2. Polnischen Liga mit WKS Grunwald Poznań (Posen)
- 1991/92 mit der SG Unterbach in der Verbandsliga aktiv
- seit 1993 beim Garather SV bzw. dem SFD 75 Düsseldorf

Sportlicher Werdegang als Trainer:

Zuletzt war ich noch beim SFD ´75 Düsseldorf (Verein für Sport und Freizeit von 1975 Düsseldorf-Süd e. V.) tätig, wo ich für die 1. Damen verantwortlich war, welche in der Landesliga spielten. Angefangen hatte ich damals bei der weiblichen A-Jugend des Garather SV´s und später bei den 1. Garather Damen. Als Trainer konnte ich mit diesem Team dann drei Aufstiege in Folge feiern – von der Kreisliga bis in die Verbandsliga. Dort schafften wir auch gemeinsam das Kunststück 18 (!) Monate lang ungeschlagen in der heimischen Halle zu bleiben. Vor gut 10 Jahren wechselten wir mit der Handballsparte des Garather SV zum SFD ´75 Düsseldorf.

Welche Ziele verfolgst Du mit Deiner/en Mannschaft(en):

Ein vorderer Tabellenplatz wäre ein super Erfolg.



Warum WMTV, was hat Dich zu unserer Handball-Familie geführt?

Ich wurde als Nachfolger / Trainer für die 1. Damen vorgeschlagen und habe mich nach einem Probetraining sofort wohl und heimisch gefühlt.

Gibt es handballerische Vorbilder?

Talant Dujshbaev (*ehemaliger Welt-Handballspieler und Trainer ethnisch kirgisischer Herkunft – die Redaktion*)

Hast Du sonst noch weitere Hobbies?

Fußball und Mitglied in der „Fortuna Düsseldorf Montagsklub Traditionsmannschaft“

Möchtest Du uns sonst noch etwas mitteilen oder auf dem Wege geben?

Der WMTV Solingen ist ein Großverein, dessen Handballsparte super organisiert und perfekt strukturiert ist. Der Solinger Großverein ist mit seinen drei Damenmannschaften in den unterschiedlichsten Leistungsklassen sehr ordentlich aufgestellt und die Vielzahl an Jugendmannschaften werden für die Zukunft sorgen.

[Daniel Konrad]